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校党委召开党外人士座谈会 就党政工作要点征求意见和建议 

8 月 30 日，校党委陈国钧书记、党委常委冷明祥代表校党委于党委会议室召开党外

人士座谈会，就党委和行政下半年工作要点认真征求意见和建议。会上，各民主党派负责

人、无党派代表和侨、台、归联负责人踊跃发言，在充分肯定党政工作要点的同时，提出

了很多宝贵意见。 

     

九三学社南京医科大学委员会成立 
11 月 29 日，九三学社南京医科大学委员会成立暨换届大会在五台校区图书馆五楼会

议室举行，大会选举产生了九三学社首届委员会。九三学社省委常务副主委叶勇、秘书长

王献民、组织处处长冯蜀陉、社会服务处副处长林雪松，校党委书记陈国钧、副书记伏延

新、陈亦江、副校长张前德、党委常委冷明祥到会祝贺，叶勇常务副主委、陈国钧书记、

陈亦江副书记分别发表讲话。民盟南医大基层委员会、农工南医大基层委员会、民进南医

大支部、民革南医大支部代表以及台盟南医大代表、致公南医大代表到会祝贺并赠送花篮。 
大会选举产生了九三学社南京医科大学第一届委员会，张宁任主任委员，王迎伟、杨

志健任副主任委员，陈峰、殷国勇、胡建群、王国平、喻荣彬、赵卫红、洪梅任委员，喻

荣彬任秘书长，陈国玉任名誉主委。委员会下设两个支社，第一支社王迎伟任主任委员，

陈峰、王国平任副主任委员，第二支社杨志健任主任委员，殷国勇、胡建群任副主任委员。

张宁代表新一届委员会发言，回顾了九三支社的奋斗历程和取得的成绩，总结了九三支社

在思想建设、组织建设等方面的宝贵经验。他表示将带领新一届委员会，继承传统、开拓

创新，大力加强自身建设；立足本职工作，积极为学校、附属医院及经济社会发展作出更

大的贡献。 
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民盟南医大基层委员会名誉主委范乐明、农工南医大基层委员会主委沙家豪、民进南

医大支部主委孙春雨、民革南医大支部主委周国兴、台盟南医大代表李弘钧、致公南医大

代表陈新春出席了大会。沙家豪主委代表我校六个兄弟民主党派向九三学社南医大委员会

的成立表示热烈祝贺并赠送花篮，表示将与九三委员会一起相互学习、加强合作，共同为

学校改革发展献计出力，贡献智慧和力量。 
校党委副书记、一附院党委书记陈亦江代表第一附属医院党委发表了热情洋溢的讲话

并赠送花篮，向新一届委员会提出了殷切的希望。九三学社省委副主委叶勇结合支社各项

成绩和实例指出，九三支社思想建设特色突出，组织建设成绩喜人，参政议政成效显著。 
最后，校党委陈国钧书记发表重要讲话，充分肯定了九三支社成立 20 多年来走过的

道路、取得的成绩，充分肯定支社为学校发展作出的努力和贡献。陈书记指出，九三支社

思想建设特色明显，精神风貌积极向上；吸引并新发展了一批业务能力强、思想素质高的

年轻力量，为今后发展打下了良好基础；建言献策积极主动、贴近实际、成绩明显。陈书

记指出，党的十七大描绘了我国改革发展的壮丽前景，贯彻党的十七大精神、实现这些宏

伟目标需要我们扎扎实实、卓有成效地开展工作，为此，他希望新一届委员会大力加强党

派自身建设，更加增强组织凝聚力，更加焕发组织活力；希望新一届委员会进一步发挥自

身人才智力优势和党派群体作用，结合本职工作认真贯彻落实党的十七大精神，为学校改

革发展作出新贡献。 

     
九三学社南医大委员会成立     兄弟民主党派赠送花篮表示祝贺    新委员与领导、嘉宾合影留念 

中国农工民主党副主席、全国人大常委会委员王宁生来校视察工作 
10 月 17 日，中国农工民主党副主席、全国人大常委会委员、广东省人大副主任王

宁生来我校视察工作。校党委常委冷明祥接待王副主席一行，简要介绍了学校情况，并就

统战工作亲切交谈。参加接待的还有农工党中央常委管晓虹、省农工党常委沙家豪、党委

统战部副部长雪晓枫。 

   

校党委召开归侨侨眷台属中秋茶话会  
9 月 19 日，校党委在岁月阁召开老归侨、侨眷和台属茶话会。校党委书记陈国钧、

党委常委冷明祥、党委统战部副部长雪晓枫出席茶话会，校侨联主席丁新生、副主席沙继

春、部分老归侨、校侨联委员、台联委员参加座谈，茶话会由校侨联副主席何建勤主持。 
茶话会上，丁新生主席传达了全国高校科研院所大中企业侨联工作会议精神。老归侨

汤禧承，校侨联副主席沙继春，校侨联委员林桂芳、傅完珍分别发言。他们说，学校发展

取得了显著成就，建议积极联系海外校友，借助他们的信息、资源优势，跟踪学科前沿、
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提高创新能力；加强学生和医生的基本技能、基础知识教育，

将人文观念融入教学细节，使学生在专业学习中受到人文精神

的熏陶。 
陈书记在座谈会上发表即席讲话，学校发展快，全校很振

奋，但仍要有忧患意识。学校将来发展要走“顶天立地”的路

子，即一要基础扎实、二要勇攀高峰。他说，听了各位老归侨、

老专家的建议深受启发，以后要有更多的渠道了解大家的建议

和意见，大家共同出点子、想办法做好学校工作。 

第一附属医院党委召开民主党派座谈会  
6 月 26 日，第一附属医院党委召开民主党派座谈会。九三南医大支社陈国玉主委等

十余位民主党派负责人和无党派人士参加座谈，第一附属医院党委陈亦江书记、王虹院长

代表院党委听取意见和建议。 
王院长充分肯定各民主党派的工作和成绩，表示医院党政领导将认真听取大家的意见

和建议，支持各民主党派建设。座谈会上九三支社主委陈国玉、省政协委员眭元庚、束永

前等先后提出多项建设性意见和建议。最后，陈亦江书记代表院党委感谢各民主党派的信

任与支持，并表示院党委一定要抓好制度建设，抓好队伍建设，保证党的各项方针政策的

贯彻落实，保证医院各项工作高效运行。院党委将开通书记信箱，设立党委网页，与各民

主党派建立更为广泛的交流平台，虚心听取大家的意见和建议，接受帮助和监督。 

第一附属医院党委召开民主党派中秋座谈会 
9 月 21 日，一附院党委召开中秋座谈会，院党委书记陈亦江、院长王虹、副书记徐

长江、纪委书记刘平等与各民主党派负责人、无党派人士、人大代表、政协委员欢聚一堂，

共庆佳节。 
座谈会由陈亦江书记主持。 王虹院长充分肯定各民主党派在医院工作和民主建设中

的重要作用，希望积极参政议政，多提宝贵意见和建议，

医院领导将与大家一起为医院和谐发展、为医院文化传承

共同努力。 
座谈会上，各位代表提出了许多建设性的意见和建议，

并表示将在做好本职工作的同时提高自身的政治素养和参

政议政能力，积极投入医院建设和发展。陈亦江书记对大

家提出的意见和建议表示感谢， 并通报了医院建设中的一

道理，要不断地在发展中解决目前医院存在的问题，通过

工作制度化、规范化、法制化来管理和建设好医院。 
些重大事项。他强调，发展是硬

基础医学院党委召开留学回国青年教师座谈会 
10 月 10 日，基础医学院党委邀请留学回国青年教师李胜男、王斌、陆巍、卢春、李

建民、戈应滨、肖明等座谈，院党委书记陈春燕、院长朱昌亮、副书记王景平、副院长王

迎伟、徐宽怀出席会议。 
朱院长主持会议并简要介绍了学校、学院发展概况。与会青年教师纷纷发言，提出学

校应引进能主持国家重大科研项目的高层次人才，带领教师在科学研究上进步；学校在考

核引进人才业绩时，应区别对待不同学科发表论文难易程度并鼓励发表高影响因子的文

章；青年教师教学工作量过多，不能保证充足的时间从事科学研究；部分留学回国人员为

学校服务多年，学校的有关规定应以人为本，工作中多些人性化服务等等。学校表示将认

真考虑这些建议和意见，在工作中加以解决和改进。 
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民革南京医科大学支部参观雨花台并开展活动 
10 月 19 日，民革南京医科大学支部由周国兴主委带队参观雨花台并开展活动。党员

们认真学习了十七大报告、民革中央主席何鲁丽的讲话。民革省委组织处副处长曾宪苓介

绍民革省委政治交接情况和各专委会工作。支部副主委刘起展传达民革省委换届有关情况

和相关会议精神，党委统战部秘书张玉莲作了校情通报并鼓励支部多开展有意义的活动。 

     

归国学者联谊会召开座谈会 征求归国学者意见和建议  
6 月 19 日，南京医科大学归国学者联谊会在岁月阁

召开座谈会。归国学者联谊会会长、副校长王心如，副

会长孙玉洁、苗毅，秘书长雪晓枫，秘书邓弋雁出席了

座谈会，会议由孙玉洁主持。  
参会的二十余位归国学者分别介绍了自己的出国

留学背景， 围绕自身工作和生活，在科研、教学、医

疗以及联谊会工作等方面提出了数十条意见和建议。  
最后，王心如副校长要求大家加强基础与应用相结

合、加强与企业和社会的联系，依靠自己的努力奋斗，为学校再作贡献。 

★  简 讯  ★ 
党派活动  

·6 月 21 日，江苏省侨联在和平影城举行庆祝香港回归十周年报告会，特邀省侨商

总会副会长施伯天先生作精彩报告，并组织观看电影《老港正传》。我校侨联组织十余位

归侨侨眷参加了报告会。 
·7 月 29 日，农工党校本部支部在党委会议室组织十余位专家、教授座谈合作创新，

沙龙由沙家豪主委主持。校农工名誉主委管晓虹、农工江苏省委联络员陈莉出席座谈会。 
·10 月 19 日，是中国传统佳节重阳节，我校老年盟员十余人参加民盟省委重阳栖霞

山登高活动。党委统战部副部长雪晓枫随同前往。 
·10 月 28 日，民盟南医口院支部 30 多位盟员前往临汾旅驻地，开展军民共建活动。 
·11 月 1 日至 6 日，全国高校统战工作会议在南昌大学召开，中央统战部副部长陈喜

庆作专题报告，党委统战部秘书张玉莲同志前往参会并参加小组研讨。 
·11 月 16 日，民盟校本部在职支部在先知楼 21 楼集中学习党的十七大报告。会议由

吴小玲主委主持，名誉主委范乐明教授出席会议。支部成员联系高等教育事业和医疗卫生

事业，就落实科学发展观、构建和谐社会以及新时期党的统一战线政策畅谈学习收获和体

会。会议还研究制定了支部组织活动计划。 

慰问祝寿  
·9 月 17 日，党委常委冷明祥前往一附院亲切看望老归侨、原校侨联主席王海燕和

校民盟基层委员会名誉主委范乐明，党委统战部部长方海燕、副部长雪晓枫陪同前往。 
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